



Síntesis de medios

29 de junio de 2023

Primeras Planas

Perdona el INE a "corcholatas"

Chiapas, a merced de la violencia de cárteles

INE palomea giras de las Corcholatas

Meta usará inteligencia artificial para detener fake news de aspirantes

Atora al aeropuerto capitalino la deuda del de Texcoco

Niega INE aplicar contención a corcholatas; da luz verde a recorridos

Avala INE giras y asambleas de corcholatas

Cuemanco se seca

Quiere ir al mundial

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Identifican a tres implicados más en el robo en Antara

Los tres cómplices de Marco "N" en el robo a la joyería Berger en la plaza Antara ya fueron identificados, por lo que se espera la liberación de órdenes de aprehensión, informó el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch. Dijo que en las imágenes de las cámaras de seguridad se pudo observar que los delincuentes, huyeron sobre la calle Miguel de Cervantes Saavedra a bordo de dos motocicletas y un automóvil y se trasladaron a un inmueble en la calle Lago de Xochimilco, colonia Anáhuac I Sección, en Miguel Hidalgo, donde se cambiaron de vestimenta y dejaron las motos y el vehículo. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Récord](#)

SSC ofrece conectar al C5 a 338 plazas comerciales

El C5 y la Secretaría de Seguridad Ciudadana buscan conectar a 338 plazas comerciales a través de cámaras con botón de pánico. Este proyecto fue adelantado por el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. Mencionó que la Plaza Antara no está conectada al C5, pero sí otras como Reforma 222, Lindavista, Parque Delta y Tezontle, además de las de grupo Walmart. Añadió que en la sede de la SSC se realizan reuniones en materia de seguridad con representantes de los centros comerciales, en las que tampoco participa Plaza Antara. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Récord](#)

Seguridad privada culpa al 911 por no contestar llamadas

Luego del robo a la joyería Berger, ubicada en Plaza Antara, el Centro de Control de Circuito Cerrado de ese sitio, confirmó que los encargados de monitorear las cámaras de videovigilancia del centro comercial realizaron tres llamadas al número de emergencia 911 durante el asalto, pero que ninguna fue contestada. **Omar García Harfuch**, titular de la policía, señaló que se indagará al personal de seguridad de Plaza Antara, dado que el primer reporte al 911 llegó a las 19:10 horas, por una ciudadana que visitaba el complejo comercial y que en todo ese momento ninguno de los 22 guardias de seguridad llamó a ese número. [Diario de México](#)

Buscan 18 contendientes la Jefatura de Gobierno

A tres meses de que inicie el proceso electoral 2023-2024, al menos 18 perfiles de Morena, MC y la alianza opositora suenan para contender por la Jefatura de Gobierno de CDMX. Entre los posibles candidatos se encuentran funcionarios de los gobiernos capitalino y federal, así como alcaldes y legisladores. En el ámbito local hay perfiles como el del jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, quien en varias ocasiones ha descartado buscar el cargo, pero suena su nombre luego de que quedara al frente de la ciudad Martí Batres, quien también aspiraba a gobernar vía las urnas. [Milenio](#)



Síntesis de medios

29 de junio de 2023

Reorganizan circulación en la zona de hospitales

Con la habilitación de un estacionamiento, el retiro de comerciantes ambulantes y el reforzamiento de operativos viales, se ha mejorado la circulación vehicular en la avenida San Fernando, rumbo al circuito de hospitales en la alcaldía Tlalpan. En materia vial, el subsecretario de Control de Tránsito de la SSC, **Francisco Javier Moreno Montaño**, mencionó que se han aplicado 2 mil 396 infracciones y remitido 24 vehículos al corralón. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#)

Rescate animal en CDMX

Elementos de Bomberos rescataron a dos cacomixtles que se encontraban en una casa en San Pedro Xalpa, en Azcapotzalco. También una zarigüeya fue asegurada en la **SSC** de Chimalpopoca. [Récord](#)

Disfrazado de mujer acosaba en el Metro

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en las instalaciones de la estación Jamaica de la Línea 9, del STC Metro, después de que acosara a varias usuarias disfrazado de mujer. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [UnomásUno](#)

Atracaba con pavorosos machetes

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto señalado de asaltar a sus víctimas y amedrentarlas con dos machetes, en calle Emilio Carranza, en la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Se arroja hombre a las vías del Metro

Un hombre se arrojó a las vías del STC Metro, en la estación Cuicuilhuac, de la Línea 2 que corre de Cuatro Caminos a Taxqueña, para permitir a los cuerpos de emergencia realizar las labores de rescate, el servicio fue suspendido. Elementos de Protección Civil y de la **Policía Bancaria** activaron los protocolos para rescatar al joven, quien ya se encontraba sin vida. [Basta](#)

Caen tras asaltar a hombre que salió de casa de cambio

Elementos policiacos detuvieron a un par de sujetos que balearon y asaltaron a un hombre que acudió a retirar dólares de una casa de cambio ubicada en la terminal 1 del AICM. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Investigan presencia de grupo armado en Tlalpan

Se registró una balacera con saldo de dos personas muertas y dos detenidas con un arsenal en calles 16 de Septiembre y Moctezuma, en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Vecinos dieron aviso a la policía, por lo que arribaron a la zona elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lograron capturar a una pareja presuntamente relacionada con el tiroteo. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Chocan al Metrobús 1.6 veces al día

El Metrobús se ve involucrados en 1.6 hechos de tránsito, en promedio diario, con personas lesionadas. La gran mayoría de estos incidentes es provocada por automovilistas particulares que invaden los carriles confinados o realizan vueltas prohibidas, indicó la directora, Rosario Castro, detalló que diariamente se aplican unas mil infracciones, aplicadas por la **Policías de Tránsito** o por medio de radares. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Difieren por espacio para elefantas

Al llegar "Gipsy" al Zoológico de Aragón, en donde habita "Ely", serán dos las elefantas que residirán en un área menor a la requerida, consideró la organización Abriendo Jaulas, Abriendo Mentes, en contraste con la información de las autoridades. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, distribuidos alrededor del exhibidor impiden el paso al andador, aislado con cordones y botes de basura. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

29 de junio de 2023

El Congreso CDMX solicita a los alcaldes coordinar seguridad con plazas comerciales

El Congreso capitalino llamó a los dirigentes de las 16 alcaldías para que la seguridad pública una esfuerzos con los elementos de vigilancia de los centros comerciales, para ampliar la capacidad de reacción, **la Secretaría de Seguridad Ciudadana** local debe crear un proyecto de protección para los visitantes. [La Crónica de Hoy](#)

Ponen en marcha el programa "Red Fiesta Segura"

El gobierno de Cuajimalpa presentó el programa de acompañamiento "Red Fiesta Segura", que incluye transporte confiable y seguimiento de autoridades. La aplicación tiene un botón de pánico que alerta a la base de taxis y a la Base Plata, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [24 Horas](#)

Sube en Azcapotzalco venta de drogas 100%

La venta de drogas en Azcapotzalco se ha convertido en un problema para sus habitantes, ya que en los pasados meses de abril y mayo se ha registrado un alza de 100% en este delito, de acuerdo con datos del ONC. Cabe mencionar que en los operativos que realizó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la demarcación gobernada por Saldaña, se reveló que los puntos de compra y venta de estupefacientes son en las colonias San Rafael, Barrio Nuevo de San Rafael, Electricistas, Un Hogar Para Cada Trabajador, Estación Patanco y Ampliación San Pedro Xalpa. [Basta](#)

Inútiles, mesas de seguridad de Quijano en MC: suben delitos 15%

De abril a mayo de 2023, la incidencia delictiva en la alcaldía La Magdalena Contreras se disparó 15.12%, según cifras de la FGJCDMX. Además, siete delitos presentaron aumentos, a pesar de que el edil Luis Gerardo Quijano presume realizar mesas de trabajo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Proponen certificar a los negocios de la Zona Rosa

La Asociación de Comerciantes de la Zona Rosa y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX propusieron certificar a los negocios para fortalecer la confianza de los visitantes nacionales y extranjeros. Los presidentes de ambos organismos, Rafael Saavedra y Salvador Guerrero Chiprés, acordaron trabajar juntos. De acuerdo con el Consejo Ciudadana, en la Zona Rosa al menos 63% de delitos es por fraude, robo de objetos, robo a negocios y amenazas. [El Sol de México](#)

Columna La Divisa del Poder: La corcholata extraviada / Adrián Trejo

Morena quiere, desesperadamente, recuperar lo perdido en la CDMX en la elección intermedia del 2021 y mantener el control del Gobierno central, pero no lo tiene fácil. Quienes podrían asegurarle el triunfo de la jefatura de Gobierno (Rosa Icela Rodríguez y **Omar García Harfuch**) se han hecho a un lado. Si los acuerdos entre morenistas se respetan, el candidato a la Jefatura de Gobierno será Ricardo Monreal. [24 Horas](#)

Columna Tres en Raya: Y ahora, ¿Quién podrá defendernos a los Chilangos? / Verónica Malo Guzmán

Respecto a quién será el candidato o candidata a la jefatura de Gobierno de la CDMX por Morena y aliados, aún no está del todo claro. Suenan: Clara Brugada, Ariadna Montiel, Mario Delgado y hasta la corcholata Ricardo Monreal como posible premio si se porta bien en la disputa interna por la Presidencia. Incluso estaría **Omar García Harfuch**, si el primer mandatario se decidiera. [El Herald de México](#)

Policiaco

¡Coyoac...crash!

Una mujer murió al quedar prensada en su automóvil tras un choque sobre Escuela Naval Militar, en la colonia Paseos de Taxqueña, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron paramédicos y elementos policiacos quienes resguardaron la zona. [Metro](#)



Síntesis de medios

29 de junio de 2023

Choque en Coyoacán deja 10 lesionados

Al menos 10 pasajeros del transporte público resultaron con heridas cuando dos unidades chocaron sobre el Eje 10 Sur, en la avenida Pedro Henríquez Ureña, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán.

[Diario de México](#)

Se las gasta con su esposa

Tras una discusión conyugal, un sujeto perteneciente a la banda de “Los Gastones”, le disparó en la cabeza a su esposa en un domicilio ubicado en calle Quintil Villanueva, en el Barrio de Tecaxtitla, alcaldía Milpa Alta.

Agentes del Sector Tecomitl acudieron al sitio y solicitaron el apoyo de paramédicos quienes trasladaron la mujer a un hospital cercano, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna Política para guapos: “Ya supérame”, con dos tacones / Alberto Tavera Álvarez

Aquí la vida es muy cabrona, pero mientras no nos falte la pestaña ahí la llevamos” Me dijo Ariana, una de las mujeres trans que cumplen su condena en el **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**. Ariana, Dayana, Michelle, “La Miami” “La Manzana; “La Bonnie” y Sandra son sólo algunas de las mujeres trans que habitan en el Reclusorio Oriente donde, según las autoridades, de una población general de alrededor de 4 mil Personas Privadas de su Libertad, al menos 87 de ellas se reconocen como integrantes de la comunidad LGBTIQ. [El Independiente](#)

Justicia

Narvarte y Del Valle, en el top de zonas de CDMX con más despojos

Aunque un puñado de colonias de las alcaldías Cuauhtémoc, Iztacalco y Tlalpan lideran los casos de despojo en CDMX, este delito se ha expandido a otras zonas, colocando a territorios como la Narvarte y Del Valle Centro entre las de mayor incidencia durante la presente administración capitalina. Un informe de la FGJ señala que las zonas con más carpetas de investigación por despojo de predios son Centro (Cuauhtémoc), con 327; Agrícola Oriental (Iztacalco), 198, y Roma Norte (Cuauhtémoc), 186. [Milenio](#)

Cea dueño de funeraria por casos de desaparición

Elementos de la PDI de la FGJ local catearon una funeraria ubicada en calle Camarones, de la colonia Santa María Maninalco, alcaldía Azcapotzalco, relacionada con la desaparición de dos personas, quienes ingresaron a ese lugar y no se les volvió a ver. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

**Identifican a otros tres implicados en
robo a Antara**



Foto: Especial